



“2021- Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación declara su beneplácito por el 110° aniversario del Club Atlético Nueva Chicago, a celebrarse el 1 de julio de 2021.

**EDUARDO FÉLIX VALDÉS
DIPUTADO NACIONAL**



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Club Atlético Nueva Chicago, emblema de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y en particular del barrio porteño de Mataderos, celebra 110 años desde su fundación, que tuviera lugar en el año 1911, el próximo 1 de julio.

Nueva Chicago, club estrechamente ligado a la historia e idiosincrasia de la zona sur de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, fue fundado por un grupo de jóvenes de entre 15 y 20 años, quienes eligieron los colores verde y negro como representativos de la naciente institución. Originalmente fue fundado con el nombre de “Los Unidos de Nueva Chicago” en consonancia con el origen del barrio, actualmente Mataderos.

De las primeras actas surgen los nombres de los fundadores del club, como Benjamín Picazza, Carlos Rodríguez (arquero y primer presidente de la institución), Felipe Maglio (familiar de Juan Maglio), José Varela, Cristóbal Cambiazo, Sergio Varela (primer ídolo del club y máximo goleador en Primera División; hijo de José Varela), Antonio Carini y Gastón Lespy, entre otros.

En la actualidad, el club ubicado en la “República de Mataderos”, tal como denominan al barrio vecinos, vecinas, socios, socias e hinchas, se encuentra compitiendo en la categoría de Primera B Nacional y cuenta con más de 5000 socios activos, que componen un grupo de amplia diversidad social y etaria.

En el Club Atlético Chicago se desarrollan diversas actividades culturales y deportivas, como futsal, gimnasia artística, danza, hockey, básquet, vóley, fútbol femenino, boxeo, handball, baby fútbol, karate, muay thai, kick boxing, patín, natación, tenis, skate, rollers, entre otros. La disciplina de Hockey Femenino supo albergar a más de 500 chicas practicando este deporte, en su mayoría todas de barrios emergentes, siendo un actor importante para la vida social del barrio y sus alrededores.



El rol social del club es de suma importancia en Mataderos ya que ofrece a la comunidad una biblioteca, diferentes talleres recreativos y actividades culturales, fomentando así la cultura dentro del barrio y realizando un aporte a la sociedad en su conjunto. Otro rol no menos importante es la promoción de lazos solidarios a través de distintas campañas, contención a los socios y socias que realizan las prácticas deportivas dentro de las instalaciones de la institución, ya que muchas veces carecen de necesidades tan básicas como un buen desayuno o una merienda.

Es especialmente relevante, al momento de destacar el rol social que cumple Nueva Chicago, su ubicación estratégica en un barrio neurálgico de la zona sur de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, la más poblada del país. Es en esos barrios del sur donde se encuentran los mayores indicadores de pobreza de la ciudad, los barrios más precarios en materia de infraestructura habitacional, y las mayores dificultades de acceso a bienes y servicios, en comparación contra zonas de la misma ciudad. Por otro lado, es importante señalar que Mataderos está fuertemente integrado socialmente con los barrios lindantes pertenecientes a CABA y Provincia de Buenos Aires, como Lugano, Villa Madero, San Justo, Ramos Mejía, Villa Madero, Aldo Bonzi, etcétera.

El Club Atlético Nueva Chicago mantiene los principios fundacionales en el acompañamiento y desarrollo de la sociedad en la cual está inmerso, sin desentenderse del contexto social que lo rodea. Se trata de una institución, que como incontables a lo largo y ancho de la República, sostienen principios y valores de solidaridad, unión, diversidad e integración social, tan importantes para enfrentar adversidades y para que nuestros barrios, ciudades y pueblos, cuenten con recursos genuinos para el progreso social y una vida digna y plena.

Por otro lado, cabe destacar que Nueva Chicago se incorporó al sistema de educación formal desde nivel inicial hasta terciario y se dictan cursos de lenguas extranjeras bajo convenio con la Universidad Nacional de La Matanza (UNLaM). Ambas se realizan en el polideportivo de dicho club.



Por todo lo expuesto solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.

EDUARDO FELIX VALDÉS
DIPUTADO NACIONAL